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第１回 学年レク開催！～絆～ 

 ５月１２日（木）の５，６校時目に，体育館や校舎を使って学年レクリエーションを行いました。「先生も

生徒もみんなで楽しめるレクリエーション」を企画することを目標に，１学年委員が中心となって，４月中旬

から企画を進めてきました。内容については，学年全体にアンケートを実施し，１人１人の考えや思いを取り

入れながら，検討しました。校舎全体を使った「宝探しゲーム」では，校舎内に隠された宝を必死に探す姿が

印象的でした。続いて行われた「○×ゲーム」では，先生方に関する問題が多く，ゲームを通じて，先生方の

新たな一面を発見することができました。最後には先生方が書いた絵を当てる，「イラスト当てクイズ」を行

いました。担任の先生方が描いた絵を，班で意見を交わしながら解答しており，委員や先生方から正解が伝え

られると，大きな歓声が沸き上がっていました。学年や学級の絆が深められた時間となりました。 

 学年委員の感想より（学年レクを振り返って） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特に楽しかったのは，宝探しでした。BOX前のミニゲームでは，鬼役の先生方が悔しがったり，ゲー

ムに負けた生徒が悔しがったり，いろいろな表情が見られて，面白かったです。これからも，学年全員が

楽しめる，学年行事を運営していきたいと思います。  （１学年委員長 １組 O・M さん） 

すごくたくさんの時間をかけて考えて企画し，そして一瞬でレクが終わってしまって…何とも言えな

い気持ちでした。でも，みんな楽しんでくれたのでとてもうれしかったです。もちろん，企画している

私自身もとても楽しかったので，いいレクになったと思いました。 

（１学年副委員長 ２組 W・I さん） 

僕は学年委員としてレクを運営する立場でした。どのような内容のレクを企画したら学年全体が楽し

く安全に活動できるかを，学年委員みんなで考えたことがひとつの思い出です。学年委員会は先生もみ

んなもとても明るくて楽しいです。             （１組学年委員 N・R さん） 

学年委員で一生懸命に考えたレクを，学年のみんなが楽しく取り組んでいたのでうれしいです。また，

レクを企画する時には，もっともっとみんなを盛り上げられるように，頑張りたいと思います。                                                  

（２組学年委員 T・R さん） 

学年でレクリエーションを行うのは初めてだったので，とても緊張したけれど，みんなに喜んでもらえ

て，すごくうれしかったので，またやりたいです！！     （３組学年委員 A・R さん） 

レクの企画を考えるだけでもすごく楽しかったです！本番の運営もうまくできたので，いい思い出に

なりました。                        （３組学年委員 S・S さん） 

発行日：2022.5.17（火） 

発行者：半澤 律子 



                                

向洋中学校１学年通信 

煉獄さんと修行中 
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 初めての学年レクで，まるまる２時間使っ

て行ったので，たくさん楽しめました。今回 

は，準優勝だったので，次回は優勝したいで

す。      （１組 S・Y さん） 

 とても楽しかったです。それぞれが，協力 

し合って，考えながら取り組めたところが良

かったと思います。次回も楽しみたいです。             

（２組 E・R さん） 

 宝探しでは，校舎内に隠されたものを全力

で探している人もいました。○×ゲーム、イ

ラスト当てゲームなども含めて，学年委員の

人たちがいたからこそできたので，とてもあ

りがたいです。次にまたこのような機会があ 

ったら，全力で楽しみたいです。 

        （３組 K・I さん） 

学年レクの感想をいただきました！ 

先生方と勝負‼ 
宝，発見‼ 


